

Meris de Amelalvein
13/07/00 - 18 H.

Opinión

NI BUENO, NI MALO, SOLO LO CONTRARIO.

No pretendo con este artículo levantar ronchas ni escoceduras, tan solo expresar el asombro y la perplejidad que producen algunas actuaciones, no por si mismas, si no, por quien las propone o ejecuta, en este caso el Concejal de Urbanismo del Equipo de Gobierno Municipal de Almería, perteneciente a la Coalición de Izquierda Unida y miembro del Partido Comunista.

Tres actuaciones municipales son las que me han producido cierta sensación de estar fuera de la realidad por lo atípico, y estas son: La rehabilitación del "Santo" del Cerro de San Cristóbal, el proyecto de reparación de la Ermita de San Juan y las características de la Nueva Villa Mediterránea ha construir en el Toyo con motivo de la celebración de los V Juegos Mediterráneos.

El "Santo", como de forma popular se ha denominado es el Cristo que preside la ciudad de Almería, (como otras muchas) desde su "liberación" "por las tropas franquistas, llevaba décadas sumido en la mas absoluta de las miserias, tanto del entorno, como de la imagen, han pasado gobiernos municipales de signo diverso y sobre todo el último del Partido Popular y ha tenido que ser un Concejal Comunista, quien asumiera el riesgo de poner el dinero público de los almerienses, de este Estado constitucionalmente Laico al servicio de una religión, ¡! Bien por el Sr. Concejal!!, lavar la estereotipada imagen de los comunistas quemando Iglesias era de obligado cumplimiento, aunque el Cristo reubicado mire para un sitio diferente al anterior.

De parecidas características será la actuación en esa Ermita de San Juan, tan querida y tradicional de los almerienses que estaba abocada su derrumbe por falta de invertir un poco de dinero en su conservación, menos mal que llegó D. Diego y salvó una vez mas el patrimonio de la Iglesia.

En el tercer tema, la llamada Villa Mediterránea, que supondrá para Almería el salto urbanístico hacia levante y la última oportunidad para miles de jóvenes almerienses que han demostrado con la oferta de unas cuantas viviendas "sociales" por parte del Ayuntamiento, su necesidad al efectuar (según algunas fuentes) mas de cinco mil peticiones el Sr. Concejal tampoco anduvo aquí de acuerdo con la filosofía que se le presupone por su ideología, cuando gran parte de la sociedad almeriense esperaba, que al igual que se había hecho en otros grandes eventos nacionales(Expo de Sevilla, Olimpiada de Barcelona) a la terminación de los V Juegos Mediterráneos, se ofertarán las viviendas como promoción social de verdad, el Sr. Concejal nos dice que tiene reservado un gran futuro para esta nueva urbanización, la dedicación de la Villa Mediterránea a Turismo de Alta Calidad y por tanto viviendas de alto standing, los de siempre a esperar otra gran oferta de veinte o treinta viviendas sociales, en esta o la en próxima legislatura y a esperar que la suerte les conceda la suya entre cinco mil.

El hombre, jamás por muchos años que viva agotará su capacidad de asombro y queda demostrado con este botón de muestra.

Emilio Navarro Franco.-Ex - candidato a la Alcaldía del PA.